

KABAR TERBARU

Malam Jelang Hari Kemerdekaan RI Ke 77, MPC Fahmi Tamami Gelar Do'a Bersama dan Santuni Anak Yatim

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 17, 2022 - 14:42



Tangsel - Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Fahmi Tamami Kota Tangsel mengadakan doa bersama dan santunan yatim piatu, berlangsung di Sekretariat Fahmi Tamami, Jalan Setiabudi, Pamulang Barat, Pamulang, Rabu (16/08/2022) malam.

Ketua MPC Fahmi Tamami Kota Tangsel Ustad Ahmad Firdaus Haqqi, menyampaikan tepat pada malam 17 Agustus 2022 menyelenggarakan doa bersama dan santunan yatim piatu. Dengan menyediakan tumpeng. Harapannya dari doa bersama ini, sebagai wujud rasa syukur atas kemerdekaan yang telah dirasakan oleh seluruh masyarakat Indonesia ke 77 tahun. Sebagai awal bagi Fahmi Tamami Kota Tangsel ini menjadi satu keberhasilan tersendiri untuk berkontribusi kepada masyarakat, bangsa dan negara.



"Alhamdulillah baru pertama kali peringatan 17 Agustus yang dibarengi peringatan 10 Muharram di kantor ini dan mudah-mudahan setiap tahun akan terus dilakukan oleh Fahmi Tamami Kota Tangsel," ujar dai berambut gondrong.

Lanjutnya, bahwa Bulan Muharram bukan sekedar awal tahun dalam perhitungan kalender hijriah. Namun dalam catatan sejarah, pada bulan yang mulia ini banyak kejadian-kejadian besar untuk menjadi pelajaran bagi kehidupan kaum muslimin. Seperti dibebaskannya Nabi Musa AS dari kejaran Firaun.

Bahwa bulan Muharram ini bulan mulia setelah Ramadan. Karena Bulan Muharram adalah bulan dipertemukannya Nabi Adam AS dan Siti Hawa serta keluarnya Nabi Yunus AS dari perut ikan paus serta Nabi Ayyub AS sembuh dari penyakit dan banyak sekali sejarah di bulan Muharram sehingga kita peringati setiap 10 Muharram sebagai lebaran anak yatim dan tahun ini berbarengan dengan 17 Agustus," tambahnya.

Adapun dana yang disalurkan dari dana majelis taklim Fahmi Tamami, anak-anak yatim yang mendapatkan santunan terlihat senyum ceria. Semoga dengan santunan ini bisa membantu untuk mencukupi kebutuhan mereka. "Kami ucapkan terima kasih untuk para pengurus dan anggota. Dan ucapan yang tidak terhingga ada yang berkorban dengan tenaga, materi dan lain sebagainya. Semoga Allah SWT limpahkan keberkahannya," doanya. (Hendi)